

La Russie et Cuba avec le plus grand nombre de boxeurs qualifiés pour les JO de Rio



La Havane, 11 déc. (RHC)-. La Russie et Cuba sont les pays qui ont le plus grand nombre de boxeurs qualifiés pour les JO de Rio.

L'AIBA, l'Association Internationale de Boxe a fait savoir que sur les 60 boxeurs d'ores et déjà qualifiés pour les JO de Rio, la Russie en a 8 et Cuba 7.

Les Russes ont obtenu des billets dans toutes les divisions sauf dans celles des 81 et 91 kilos, alors que Cuba a assuré sept places, dont 5 à la série mondiale de cette année, Yosvani Veitia (52kilos), Lázaro Alvarez (60 kilos), Yasniel Toledo (64 kilos), Arlen López (75 kilos) et Julio La Cruz (81 kilos) plus celles que le mini mouche Yohanys Argilagos et le poids plume Andy Cruz se sont procurées au championnat du monde organisé au mois d'octobre à Doha, la capitale du Qatar.

Les JO doivent accueillir au total 286 boxeurs. Il y a donc 226 places vacantes, 190 pour hommes et 36 pour femmes.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/78533-la-russie-et-cuba-avec-le-plus-grand-nombre-de-boxeurs-qualifies-pour-les-jo-de-rio>



Radio Habana Cuba